

Dr Ronny Boey Université d'Anvers

Efficacité thérapeutique : succès et récurrences dans les traitements des personnes qui bégaient.

Une étude est menée sur les effets à long terme de la thérapie comportementale cognitive sociale pour le bégaiement. Les effets ont été évalués sur la base des données déclarées et observées des moments de bégaiement, des comportements secondaires, des facteurs précipitants, des commentaires sociaux, l'attitude et des aspects cognitifs et émotionnels, des données de la personnalité et de la qualité de vie. L'impact de l'âge du début du traitement, le sexe du patient, la sévérité du bégaiement initial et le type de tempérament ont été étudiés. En outre, une étude a été menée sur la rechute. Une synthèse de ces deux études sera proposée.

A study is performed on the long-term effects of social cognitive behavioral therapy for stuttering. Effects were assessed on the basis of reported and observed data of stuttering moments, secondary behaviors, precipitating factors, social comments, speech attitude and cognitive and emotional aspects, personality data and quality of life. The impact of age at onset of treatment, sex, severity of initial stuttering and temperament were investigated. In addition, a study was conducted on relapse. A synthesis will be proposed of these two studies.